

フラワーさんぽ 12月例会報告書

2022.12/4 柳田正人

曇り空の厳寒での作業でした。今回は大した作業は無く余った時間を含めて忘年会を予定しましたが、会場取れず「お茶会」で解散しました。
黒田さんが参加してくれました。以前は杖二本で歩く姿も痛々しかったですが、この日は杖一本でお元気な様子何よりでした。今回も通り掛りの人から「いつも綺麗にしてくれてありがとうございます！」と声をかけてくれた。(池田さん)と嬉しい話もありました。

以下ご報告です

日 時：2022年12月4日（日曜日）10:00～ 曇天、寒い
場 所：「ひとまち花壇」

出席者：池田、倉橋、黒田、橋本、柳田。5名

作 業：
① 長崎大村桜(八重桜)の落ち葉拾い。ゴミ袋(大)×3袋(伊丹市処分依頼済み)
② 腐葉土2袋散布
③ 花壇周辺清掃

お茶meeting：リータ4F「なんとかいうカフェ」 池田、倉橋、黒田、橋本、柳田。5名

① 四方山話。

② 1月の例会は第2週の1月8日(日)と致します。尚、当日は新年会を兼ね橋本・前田さんに企画をお願いしています。案内は次回。中林さんへん体調良ければ来てよ～！

※ 私達の周りからもコロナ発祥事案が出ました。ワクチン接種の御蔭か症状は軽くて済んだようですが後遺症の心配が残ります。1日も早いご回復を祈ります。

♪ はしれ はしれ～ フラワーさんぽ～ いつまでも どこまでも～ ♪

以上

半端でない落ち葉



スッキリしました

